
Protokoll: 

Insbesondere eingegangen wird auf Ziffer 15: Restausbau Gulisastraße  

Rm Herr Rosenbaum bittet die Maßnahme falls möglich um ein Jahr vorzuziehen. 

Rm Frau Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für den Ausbau der Straße 

Erschließungs- oder Ausbaubeiträge erhoben werden.  

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz Herr Seuling bittet die Verwaltung 

darzustellen, ob Förderprogramme in Anspruch genommen werden bzw. ob die Möglichkeit besteht, 

den Aspekt der Barrierefreiheit finanziell zu bezuschussen. 

 

Außerdem wird auf Ziffer 53: „Geh- und Radwegeanlage Horchheimer Eisenbahnbrücke“ 

eingegangen. 

Rm Herr Bohn bittet die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass während der Baumaßnahme keine 

Komplettsperrung des Bauwerkes stattfindet. 

 

Außerdem wird auf Ziffer 54: „Brückenbauwerk Ravensteynstraße“ eingegangen.0 

Rm Bohn bittet die Verwaltung die Baumaßnahmen noch im Jahre 2021 umzusetzen. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


